

EL EQUIPO DIRECTIVO DE GRUPO FINANCIERO BANORTE SE UBICA, POR TERCER AÑO CONSECUTIVO, ENTRE LOS MEJORES DE MÉXICO Y AMÉRICA LATINA, DE ACUERDO A LA REVISTA INSTITUTIONAL INVESTOR

27 sep 2012

- La revista especializada dio a conocer los resultados de los rankings sobre el “Mejor Equipo Directivo en América Latina del 2012”, que se determinan mediante una encuesta aplicada a analistas fundamentales de bancos de inversión globales (sell-side) y a administradores de portafolios de inversión (buy-side).
- Los casi 700 participantes colocaron al Dr. Alejandro Valenzuela, Director General de Grupo Financiero Banorte, como el CEO número uno en México a juicio de analistas del sell-side; como el segundo por inversionistas del buy-side, y como el tercero en toda América Latina.
- El Ing. Rafael Arana, Director de Finanzas de GFNorte, se posicionó en el quinto y séptimo lugar de Latinoamérica por parte del buy y del sell-side, respectivamente.
- David Suárez, Titular de Relaciones con Inversionistas de GFNorte, fue calificado como el mejor directivo en América Latina y en México en su especialidad, por los analistas del sell-side y como el segundo en América Latina por el buy-side.
- El área de Relaciones con Inversionistas de GFNORTE quedó posicionada como la número dos en América Latina por los analistas y la número uno en México, tanto por el buy-side como por el sell-side.

México, D. F., a 27 de septiembre del 2012. La revista Institutional Investor, dio a conocer los resultados de los rankings sobre el “Mejor Equipo Directivo en América Latina del 2012”, mismos que se determinan mediante una encuesta aplicada a casi 700 analistas fundamentales de bancos de inversión globales (sell-side) y a administradores de portafolios de inversión (buy-side). En dicha encuesta el Dr. Alejandro Valenzuela, Director General de Grupo Financiero Banorte, fue considerado como el CEO número uno de México, a juicio de analistas del sell-side; como el segundo por inversionistas del buy-side, y como el tercero en toda América Latina.

Asimismo, a menos de un año de haberse incorporado a Banorte, el Ing. Rafael Arana, Director General de Planeación y Finanzas, fue posicionado en el quinto (sell-side) y séptimo lugar (buy-side) en la encuesta para la región.

De acuerdo con los resultados de este mismo ejercicio de consulta, David Suárez, Director General Adjunto de Relaciones con Inversionistas de GFNorte, se ubicó como el mejor directivo en su categoría en América Latina y en México, en opinión de los analistas del sell-side, y como segundo lugar en América Latina, a juicio del buy-side.

Los analistas consideraron al área de Relaciones con Inversionistas como la número dos en América Latina, mientras que el sell y buy-side le otorgaron el lugar número uno en México.

El estudio de “Institutional Investor” realizado entre abril y junio de este año, considera a las compañías con los mejores programas de Relación con Inversionistas, y clasifica a los mejores Directores Generales (CEO’s), Directores de Finanzas (CFO’s), así como a los mejores profesionales de esa área.

Cabe mencionar que ser parte del ranking “Mejor Equipo Directivo en América Latina” es una codiciada distinción en el ámbito financiero, en virtud de que son los especialistas más influyentes en la comunidad de inversionistas quienes con su opinión generan la clasificación. Este año, la encuesta consultó a 360 analistas fundamentales del sell-side y 327 administradores de portafolios de inversión del buy-side.

A nivel regional, el estudio considera a instituciones financieras como Itaú, Bradesco, Banco Do Brasil, Santander Brasil, Santander Chile, Banco de Crédito de Perú, ABC Brasil, Banco BTG Pactual, Corp. Actinver, Banco do Estado Rio Grande do Sul, Corporación Financiera Colombiana y Banco de Crédito e Inversiones,

entre otras.

En México, la encuesta incluye a empresas como América Móvil, Cemex, Wal-Mart, Modelo, Coca-Cola Femsa, Bimbo, Asur, ICA, Urbi, Grupo BMV, Grupo México, Televisa, Homex, Liverpool, Comercial Mexicana, Geo, Herdez, Soriana, GAP y Chedraui, entre otras.

Respecto de los resultados de la encuesta de "Institutional Investor", el Dr. Alejandro Valenzuela comentó que "nos estimula mucho que los especialistas y manejadores de fondos de la comunidad financiera nos vean como un equipo sólido y eficiente, lo cual nos motiva a seguir trabajando para obtener los mejores resultados en beneficio de nuestros clientes y accionistas".